



学校だより

学校教育目標

明日の日本の力が育つ

桐里っ子

須坂市立井上小学校

令和2年6月30日

No.6 教頭

新しい生活様式を踏まえた今後の学校行事・教育活動について

保護者・地域の皆様におかれましては、日頃より学校教育へのご支援・ご協力をいただいていることとともに、これまでの休業措置対応にご理解をいただいたこと深く感謝申し上げます。6月に入り、少しずつではありますが、子どもと共に前向きに学校生活をスタートできたことは、ご協力をいただいたおかげです。

これからは、新しい生活様式を踏まえ、新型コロナウイルス感染防止とともに教育活動を実施していく必要があります。子どもたちの「学びの保障」を第一にしながらも、状況に対応しながら、今後の学校行事・教育活動を、実施延期・実施内容・実施方法および実施の可否をふくめて検討していかなければなりません。

運動会・音楽会・修学旅行については、今後の情報を得ながら慎重に検討してまいりたいと思います。現時点で、方向性は決定していませんので、時期に応じて、検討次第、決定したことをお知らせしていきます。

また、教育活動についても、状況に応じては、「子どもの安全」と「学びの保障」の両面から検討していかなければならないと思いますので、何とぞご承知おきくださり、引き続きご理解とご協力をお願いいたします。

校長 西原 秀明

園長・校長会が行われました。

井上保育園・須坂千曲保育園長先生方においでいただき、学校長と懇談をしました。懇談の中で、「参観した一年生・二年生の子どもたちが、午後でも集中がとぎれずに一所懸命勉強している姿が素晴らしい。安心しました。」「集団登校で高学年の子どもたちが、下級生を優しく誘導している。車が止まると必ず会釈でお礼をしているのをよく見かけます。いいですね。」という嬉しいお話もいただきました。井上小の子どもたちのすばらしい姿が地域でも表れています。

プール開き プールサイドから映像をリアルタイム配信。

3密を避けるために全校でプールサイドに集まることはせず、朝の時間に「みらいスクール」というICT機器を使ってプールサイドからの映像を全教室にリアルタイム配信をしました。

学校長より「水泳学習がなくてがまんしてるお友達も全国にたくさんいます。須坂市の学校はプールができることはうれしいことです。ですから、皆さんは、いろいろなことに、「ありがとう」という気持ちと自分の目標をもって、安全に学習しましょう。安全にきまりをまもって泳いでいると、水はみんなをやさしく包み込むけれど、「まあいいや」とか「おもしろければいい」という気持ちで泳ぐと、優しく包み込んでいた水が突然こわい水になります。さらに今年は感染拡大防止のために、3密をさけて着替える、きまりをまもって泳ぐ、手洗いうがいを必ずすることもお願いします。では、楽しく安全な水泳学習をしていきましょう。」というお話がありました。その後代表児童3名がプールサイドから今年の目標を発表しました。

「今年は、難しい泳ぎにも挑戦していきたいと思います。短い期間でも集中して最後には『たくさん泳げたね』と笑って終われる学習にしたいと思います」

「私の目標は、長く泳ぐことです。一回50m泳いでできたら、次は75mとどんどん長く泳げるようになりたいです。」

「ぼくは、平泳ぎをたくさん練習して、25mを25秒以下で泳げるようにしたいです。クロールを泳ぐと疲れてしまうので、体力もつけるようにしたいです。」と、力強く堂々と発表しました。全校の児童も目標に向かって思い切り楽しくがんばります。

「とことん算数」校内授業研修。 6月11・25日

指導者に市教委の北村雅指導主事先生をお招きし「とことん算数」全員授業と位置づけて、私たちの授業力の向上のため校内授業研修を行いました。子どもたちの楽しく学ぶ姿、真剣に取り組む姿、ひらめきのあるつぶやきがある授業でした。授業研修を通して、指導主事の先生からご指導ご助言いただいたことをこれからの授業に活かしていきたいと思います。



〈連絡〉

来週7月6日(月)からの通常登校時刻に戻します。

現在は登校時刻を通常より遅らせて8:20登校にしていますが7月6日(月)から年度当初の通常登校時刻に戻します。集団登校集合時刻が現在より20~30分程度早くなります。生活リズムが変化することになるので少しずつ生活リズムが戻れるように各ご家庭で児童へのご配慮をお願いします。

鮎川の泥上げ作業が行われます。6月29日(月)~

災害復旧防災安全工事の一環として九反田地区にある鮎川の泥上げ作業が約2ヶ月の予定で行われます。大型ダンプカーの通行が増えます。児童の登下校時間帯には特に十分に注意して走行すること、徐行すること等を業者をお願いしてあります。ご家庭でも近くを通る際は十分注意するように児童にお話しをお願いします。

体育館トイレ改修工事が始まります。7月1日(水)~

体育館のトイレ(中と外トイレ)の改修工事が7月1日(水)から始まります。約2ヶ月間の予定です。社会体育の体育館入口の前にガードフェンスが立てられますので、この間は社会体育への学校施設開放事業はできないこととなります。保育園への通路は作られるので前を通ることはできます。児童に危険がないように十分に注意して工事が行われます。児童には工事現場へ近づかないように指導をします。

○毎日、井上小学校ホームページに「最近の様子」として学校の出来事等を発信しています。ぜひご覧ください。